

Caroline Gaillard, une journaliste passionnée

Les élèves de la classe de 4ème C du collège le Cèdre de Murviel-lès-Béziers, ont eu la joie d'accueillir Caroline Gaillard, journaliste au midi-libre de Béziers.

Sa vie en tant que journaliste

Cette semaine nous avons pu interviewer cette journaliste, qui travaille au Midi-libre de Béziers depuis 3 ans, en tant que cheffe d'équipe. Cela fait 30 ans qu'elle exerce ce métier. Elle l'a choisi, car elle aime écrire et elle est très curieuse. Elle a fait auparavant une école de journalisme, et a travaillé en tant que correspondante dans son village.

Le métier passionnant de Caroline Gaillard

Elle a travaillé dans plusieurs agences du Midi Libre, avant de rejoindre l'équipe de Béziers. Caroline Gaillard, très polyvalente, adore son métier. Elle travaille principalement avec son ordinateur, son smartphone et plus rarement avec un appareil photo. La journaliste a rencontré beaucoup de monde : habitants, sportifs, vignerons, chanteurs, elle a aussi également rencontré le président de la République. Elle nous a confié qu'il est parfois difficile de trouver des sources, et bien que travaillant avec des ordinateurs spécialisés et des logiciels sécurisés, elle rencontre parfois des problèmes informatiques.

La vie quotidienne des journalistes du Midi-Libre

Les journalistes se rejoignent dans la matinée, pour faire le point sur les informations, qu'ils pourraient mettre dans le journal du lendemain, puis ils se distribuent le travail et partent «enquêter» sur le terrain afin de rédiger leur article. En fin de journée ils se retrouvent à nouveau pour faire le point. Toutes les journées sont différentes, car les informations et les sujets à traiter ne sont jamais les mêmes.

Les élèves de la classe de 4°C ont adoré cette expérience et remercient Caroline Gaillard d'avoir répondu chaleureusement à leurs questions.

Lilou P.

Éloïse M.

Sabrina B.

Emma G.

Maxime C.